

フェンシングのまち沼津推進事業 令和6年度充当額 20,000,000円

沼津市では、沼津からオリンピック金メダリストを輩出すること、そして世界大会を誘致する“夢”を掲げています。

そのために、官民連携の「フェンシングのまち沼津推進協議会」を中心に、フェンシングの普及・啓発や象徴的な選手の育成、環境整備等を行っています。さらに、合宿や大会の誘致・開催により、市の魅力発信や観光交流客数の増加等による地域経済への波及を目指しています。

Proud NUMAZU Fencers



・市内競技レベルの底上げを目的として、市内の学校や民間クラブに在籍している小中高生を対象に毎週水曜日に強化練習会を行っています。その中に特に将来性があると判断した選手を沼津市強化指定選手(Proud NUMAZU Fencers)とし、集中的な指導を行いました。

・令和6年度のPNFの実績としましては、全国小学生選手権大会・全国中学生選手権大会で男子が優勝したほか、各種大会において上位に進出するなど、指導の成果が着実に表れています。

スマートフェンシング普及活動



・フェンシング競技の裾野拡大と地元ゆかりのトップ選手の応援気運を高めるため、日本代表選手と市職員が学校に赴く「学校訪問事業」を実施しました。日本代表選手がフェンシングのレクチャーをした後に、子ども同士でのスマートフェンシング体験、最後に選手と対決するという体験を通して、子どもたちの「フェンシングを活用したキャリア教育」の一環として活用されています。

・スマートフェンシングは、大日本印刷(株)が開発した誰でも簡単、安全にフェンシングを楽しめるツールで、沼津市ではスマートフェンシングの普及のため、大日本印刷(株)と共同で指導者育成プログラムを考案し、講習会を開催しました。

■担当からひと言

本事業にご支援いただき、誠にありがとうございました。

皆様のご寄附によりフェンシングの各種事業を実施し、交流拠点施設である「F3BASE」にはパリ2024オリンピックのメダリストも訪れております。今後も「フェンシングのまち」としての魅力を一層高めてまいります。

